

Collège. Les élèves de Kerzouar dansent à Océanopolis

Publié le 11 juin 2018 à 21h47 Modifié le 12 juin 2018 à 18h50 VOIR LES COMMENTAIRES



Vendredi, des élèves du collège Kerzouar (sixième et de quatrième), guidés par leurs enseignants, ont captivé leur public en dansant sur le thème des mouvements marins à Océanopolis devant une salle comble. Le public a pu apprécier cette performance illustrant par la danse la diversité des mouvements au sein des eaux du parc marin d'Iroise. « Le rapprochement des arts, des lettres et des sciences de la vie et sciences dans un projet collectif est enrichissant et motivant pour les élèves », se réjouit Denis Langlet, enseignant en SVT.